

# Sitzungsnotizen

<b>Projekt</b>	CSD Jena		
<b>Datum</b>	07.05.2019	<b>Ort</b>	Towanda, Jena
<b>Sitzungsleitung</b>	Theresa	<b>Protokollführung</b>	Matthias
<b>Teilnehmende</b>	Ulrike, Noemi, Jasmin, Sven, Gerrit, Theresa, Matthias		
<b>Verteiler</b>	CSD Jena		

## Tagesordnung

Nr.	Thema
1	Demo / Faulloch, Redner_innen
2	Öffentlichkeitsarbeit
3	Finanzen/Sponsoring
4	Rahmenprogramm
5	Arbeitsweise
6	nächstes Treffen

## Notizen

TOP 1	Demo / Faulloch, Redner_innen
<b>Inhalt</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>Theresa, Noemi</b> und <b>Ulrike</b> sind Demo-Strecke in ca. 40 Minuten abgelaufen; im Internet hat Theresa aös Demo-Laufgeschwindigkeit eines Faschings-Umzuges mit 2km/h gefunden – damit wären es für unsere Strecke ca. 2:30h; unsere Demo ist vermutlich schneller als Fachings-Umzug</li> <li>• <b>Theresa:</b> ist die Demo angemeldet? <b>Gerrit &amp; Sven</b> haben die Anmeldung vorbereitet und schicken sie nachher ab</li> <li>• Diskussion Start- &amp; Endpunkt Faulloch             <ul style="list-style-type: none"> <li>◦ <b>Gerrit</b> hat einen Lageplan erstellt, der Kapazitäten für 12 Pavillons (3x3m) zeigt</li> <li>◦ angemeldete Infostände bisher: Projekt A4, MSV, Jusos, Grüne Jugend, QueerWeg, QueerLounge, Queer-Paradies, Das M steht für Mut, Linke (angefragt), FDP (angefragt)</li> <li>◦ AIDS-Hilfe hat informiert, dass wegen ungünstiger Lage kein Infostand gemacht wird; Towanda macht aus personellen Gründen keinen Infostand</li> <li>◦ <b>Sven</b> bekommt vom Sportclub Paradiesvögel diesen Freitag noch Rückmeldung</li> <li>◦ <b>Gerrit</b> bekommt ein 3x6m Zelt, unter dass zwei Organisation können</li> <li>◦ <b>Sven:</b> Getränkewagen lieber mit Standort Pavillon 8 tauschen, da sonst unter Holzdach und dort ein besserer (städtischer) Strom &amp; Wasseranschluss; den kostenfreien Anschluss vom Haus auf der Mauer brauchen wir nicht, da Geld für Strom &amp; Wasseranschluss im Finanzplan eingeplant ist</li> <li>◦ <b>Gerrit</b> redet mit Haus auf der Mauer wegen hängen Regenbogenfahne auf Balustrade (wahrscheinlich geht das aber nicht, da die Balustrade nur als Notweg genutzt werden soll)</li> <li>◦ <b>Sven:</b> Gewölbekeller steht ab Vortag 22 Uhr bereit</li> <li>◦ <b>Gerrit</b> hat bereits Linke mitgeteilt, dass nur die Parteiorganisationen teilnehmen können, die bei der Organisation teilnehmen (also Linke nicht)</li> <li>◦ <b>Sven:</b> Anfrage nach Infostand der FDP wurde mit Spende verbunden → <b>Sven</b> teilt Absage mit</li> </ul> </li> </ul>

	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Anfrage Amnesty nach einen Infostand             <ul style="list-style-type: none"> <li>◦ Amnesty möchte einen Infostand im Foyer der Uni machen</li> <li>◦ das können sie gerne tun, vor den Voranstaltungsräumen der CSD-Veranstaltungen wäre ein Infostand aber missverständlich (Eindruck, Amnesty organisiert diese Veranstaltung)</li> </ul> </li> <li>• bitte Stellwände-Wunsch in Anmeldeformularen für Infostände abfragen             <ul style="list-style-type: none"> <li>◦ <b>Gerrit</b> ergänzt Abfrage dazu auf Standanmeldeformular</li> <li>◦ <b>Gerrit</b> kann Stellwände aus dem Haus auf der Mauer besorgen</li> </ul> </li> <li>• Angebot Musikanlage             <ul style="list-style-type: none"> <li>◦ <b>Gerrit</b> kann Angebot nicht stellen, da er Vereinsmitglied ist</li> <li>◦ Angebot von externer Firma soll bis Mittwoch kommen, wenn es nicht kommt, erstellt <b>Gerrit</b> selber ein Angebot</li> </ul> </li> <li>• Redner_innen             <ul style="list-style-type: none"> <li>◦ Zwischenkundgebungen (ca. 15 Minuten) auf Holzmarkt &amp; Markt</li> <li>◦ Diskussion                 <ul style="list-style-type: none"> <li>▪ externe Redner_innen vs. aus dem CSD-Bündnis</li> <li>▪ eher kürzere Redebeiträge um „Demo-Stimmung“ nicht zu unterbrechen</li> <li>▪ besser mehrere Redner_innen, die sich abwechseln</li> <li>▪ Forderungen vorstellen</li> <li>▪ Abstimmung: 6x Ja → nur interne Redner_innen</li> <li>▪ wer Rede halten möchte, soll das bitte bis 26.05. mitteilen und im besten Fall bereits mit groben Thema</li> </ul> </li> </ul> </li> <li>• <b>Gerrit</b>: Funkgeräte für Ordner_innen bekommen wir vom Med Club</li> <li>• Bewirtung (USV-Getränke/-Speisestand) soll bis ca. 18:00/18:30 Uhr laufen</li> <li>• <b>Gerrit</b>: Veranstaltung im Faulloch ist für 14-19 Uhr (zzgl. Auf-/Abbau) angemeldet</li> <li>• <b>Sven</b> meldet Wasseranschluss bei Marktmeisterei an (wird früh geöffnet, abends geschlossen)</li> <li>• Vorschlag AG Öffentlichkeitsarbeit: Drag Queens, die Sekt an den Infoständen ausschenken             <ul style="list-style-type: none"> <li>◦ <b>Gerrit</b>: bei Demo kein Alkohol erlaubt; bei Demo &amp; Infostände keine Glasbehälter → <b>Sven</b> informiert USV</li> <li>◦ <b>Sven</b> fragt Drag Queen Wilma Vögeln (sie ist schon bei der Party eingeplant, soll jetzt also schon zu Demo &amp; Infoständen kommen)</li> </ul> </li> </ul>		
<b>Ergebnis/ Entscheidung</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Faulloch ist genügend groß für alle aktuell vorgesehenen Infoständen; auch der Infostand von „Das M steht für Mut“ passt hin; keine Parteienständen, zumal wenn sie nicht bei Orga-Treffen mitarbeiten</li> <li>• Amnesty kann gerne Infostand im Foyer machen</li> <li>• keine externen Redner_innen, sondern aus dem CSD-Bühnis → Bitte um Rückmeldung, wer Rede halten könnte</li> </ul>		
<b>Aufgaben</b>	<b>Aufgabe</b>	<b>Verantwortlichkeit</b>	<b>Termin</b>
	Demo-Anmeldung abschicken	<b>Sven &amp; Gerrit</b>	07.05.
	Nachfrage Aufhängen Regenbogenfahne an Ballustrade Haus auf der Mauer	<b>Gerrit</b>	Bis zum nächsten Treffen
	Absage FPD Infostand	<b>Sven</b>	zeitnah
	Standanmeldeformular an Gerrit schicken	<b>Matthias</b>	umgehend
	Rückmeldung wer Redner_innenbeiträge hält	<b>alle</b>	26.05.
	Info an USV wegen Glas-Verbot & Ausschankzeiten	<b>Sven</b>	zeitnah
	Anfrage Wilma Vögeln für Demo & Infostände	<b>Sven</b>	zeitnah

TOP 2	Öffentlichkeitsarbeit		
<p><b>Inhalt</b></p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>Noemi, Theresa &amp; Ulrike</b> haben sich getroffen                             <ul style="list-style-type: none"> <li>◦ Facebook                                     <ul style="list-style-type: none"> <li>▪ <b>Sven</b> soll Admin-Zugang zur Facebook-Seite für mehre Leute einrichten</li> <li>▪ <b>Therasa &amp; Gerrit</b> aktuell nur Moderator_innen</li> <li>▪ angestrebt: höchstens ein Posting pro Tag</li> <li>▪ mit anderen CSDs in Thüringen vernetzen &amp; gegeseitig Nachrichten posten</li> <li>▪ Fotos von den Treffen</li> <li>▪ Veranstaltungen von Bündnis-Partner_innen posten</li> <li>▪ Musikumfrage für die Party sammeln;</li> <li>▪ <b>Gerrit</b>: schlechte Idee, da DJs dann auch zur Party Wünsche bekommen würden, was dann Umsetzung des künstlerischen Konzepts schwierig macht</li> <li>▪ <b>Gerrit</b> möchte DJ-Seiten/Musikmuster schicken, damit diese vorgestellt werden können</li> <li>▪ Eintrittskarten-Gewinnspiel (2x zwei Karten)</li> <li>▪ <b>Sven</b>: Radio QueerFunk möchte auch zwei Karten versteigern</li> </ul> </li> <li>◦ <b>Gerrit</b>: Button-Maschine ist beim FSR Anglistik;</li> <li>◦ <b>Matthias</b> kann Kreisschneider besorgen, wenn bei Button-Maschine nicht verfügbar;</li> <li>◦ <b>Sven</b> schickt Vorschläge rum – wer weitere Ideen hat, gerne her damit</li> <li>◦ <b>Theresa</b> hat seit gestern Abend Website-Zugang</li> <li>◦ für Website brauchen wir noch „Wer sind wir?“ und „Was machen wir“-Artikel;</li> <li>◦ <b>Sven</b> schickt Texte, die er für Finanzantrag genutzt hat</li> <li>◦ <b>Sven</b> hat Flyer-Roh-Datei</li> <li>◦ <b>Sven</b> stellt Daten vor AG-Treffen online</li> <li>◦ T-Shirt-, Beutel-Druck (Siebdruck oder Texttilfarb-Spray)</li> </ul> </li> <li>• <b>Jasmin</b>: passt HIV- &amp; Syphilis-Test auf den Flyer? <b>Sven</b>: ja</li> <li>• <b>Jasmin</b> bittet AH auch um längeren Text für Website;</li> <li>• <b>Sven</b> hat schon Texte dafür</li> <li>• <b>Gerrit</b>: bitte Personenrechte bei Bildern auf der Website beachten</li> <li>• nächstes gemeinsames Treffen AG Öffentlichkeitsarbeit &amp; Rahmenprogramm am Donnerstag, 17.30 Uhr, Grünowski; <b>Ulrike</b> reserviert dort Tisch für 7 Personen</li> <li>• <b>Sven</b> zeigt Piktogramm für CSD-Thüringen-Website                             <ul style="list-style-type: none"> <li>→ eher für Button &amp; als CSD Jena-Website-Icon benutzen; schickt <b>Sven</b> an <b>Gerrit</b></li> <li>→ <b>Noemi</b> schickt Foto vom Intershop-Turm an <b>Sven &amp; Gerrit</b>, soll als Bild für CSD Thüringen-Seite genutzt werden</li> </ul> </li> </ul>		
<p><b>Ergebnis/ Entscheidung</b></p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Facebook-Konzept besprochen</li> <li>• div. Merchandise- &amp; Werbeartikel (Buttons, Beutel, T-Shirts)</li> <li>• HIV- &amp; Syphilis-Text kommt mit auf den Flyer</li> <li>• Personen- &amp; Bildrechte beachten</li> <li>• Treffen AG Öffentlichkeitsarbeit &amp; AG Rahmenprogramm: Do, 17.30 Uhr</li> </ul>		
<p><b>Aufgaben</b></p>	<p><b>Aufgabe</b></p>	<p><b>Verantwortlichkeit</b></p>	<p><b>Termin</b></p>
	<p>Einrichtung weiterer Admin-Zugänge zur Facebook-Seite</p>	<p><b>Sven</b></p>	<p>umgehend</p>
	<p>Button-Vorschläge schicken</p>	<p><b>Sven</b></p>	<p>zeitnah</p>
	<p>ggf. weitere Button-Vorschläge schicken</p>	<p><b>alle</b></p>	<p>zeitnah</p>
	<p>Finanzantrag-Texte schicken</p>	<p><b>Sven</b></p>	<p>zeitnah</p>
	<p>Tisch im Grünowski reservieren</p>	<p><b>Ulrike</b></p>	<p>umgehend</p>
	<p>CSD Jena-Piktogramm an Gerrit schicken</p>	<p><b>Sven</b></p>	<p>zeitnah</p>

	Intershop-Turm Foto schicken	<b>Noemi</b>	zeitnah
	DJ-Profilseiten oder Musikmuster schicken	<b>Gerrit</b>	zeitnah

TOP 3	Finanzen		
<b>Inhalt</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>Sven:</b> Gespräch mit Stadtverwaltung (Herr Walther, geführt durch <b>Gine</b>)                             <ul style="list-style-type: none"> <li>◦ Antrag ist eingereicht; Eingang wurde wegen der technischen Probleme seitens der Stadt auf 2.5. zurück datiert</li> <li>◦ wir können den Antrag noch voll ändern, solange Gesamtsumme nicht überschritten wird</li> <li>◦ Geld von Sushi-Freunden &amp; Rocket (je 150 Euro) gilt als Drittmitteö</li> <li>◦ jedes weiteres Sponsoring muss einzeln &amp; namentlich ebenfalls in den Förderantrag und reduziert dann Fördersumme der Stadt</li> <li>◦ Sachspenden sind kein Problem (müssen nicht in Förderantrag mit rein), da sie für andere Projekte weiter genutzt werden können</li> <li>◦ <b>Gerrit:</b> Mietkosten für beide Veranstaltungen der Grünen am Montag im Cafe Wagner kostet insg. 100 Euro</li> </ul> </li> <li>• Idee AG Öffentlichkeitsarbeit: Sektspende für Infostände                             <ul style="list-style-type: none"> <li>◦ soll als Giveaway während Infostände verteilen</li> <li>◦ Diskussion: Alkoholisierung der Teilnehmenden?</li> <li>◦ <b>Sven</b> sponsert einen Kasten Sekt für Orga-Team</li> </ul> </li> <li>• <b>Sven</b> aktualisiert Finanzplan bis Freitag und lädt ihn über den bekannten <a href="#">Google-Doc-Link<sup>1</sup></a> hoch; <b>Theresa</b> bittet darum, die Datei dort immer aktuell zu halten</li> <li>• Beuteldruck                             <ul style="list-style-type: none"> <li>◦ <b>Gerrit</b> fragt Towanda wegen Beutel und Textilsprühfarbe an → Bitte Rückmeldung bis Freitag</li> <li>◦ falls wir nicht genügend Beutel &amp; Textilsprühfarbe bekommen können, dann sollen dafür am Wochenende Kosten im Finanzplan eingeplant werden</li> </ul> </li> </ul>		
<b>Ergebnis/Entscheidung</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Finanzantrag wurde eingereicht, kann noch vollständig geändert werden</li> <li>• Geldspenden/-zuwendungen müssen im Finanzantrag benannt werden</li> </ul>		
<b>Aufgaben</b>	<b>Aufgabe</b>	<b>Verantwortlichkeit</b>	<b>Termin</b>
	Aktualisierung Finanzplan und online stellen	<b>Sven</b>	10.05.
	Anfrage Towanda wegen Beutel-Bedruck	<b>Gerrit</b>	zeitnah

TOP 4	Rahmenprogramm		
<b>Inhalt</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Montag                             <ul style="list-style-type: none"> <li>◦ Veranstaltung mit Tessa Ganserer der Grünen beginnt 17 Uhr</li> <li>◦ Vortrag Vortrag Jenny Wilken beginnt 19 Uhr</li> <li>◦ Ort: Cafe Wagner</li> </ul> </li> </ul>		
<b>Ergebnis/Entscheidung</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Für Montag-Veranstaltung steht Ort (Cafe Wagner) und Uhrzeit (17 &amp; 19 Uhr)</li> </ul>		
<b>Aufgaben</b>	-		

1 [https://docs.google.com/spreadsheets/d/17ot2\\_fVzvVzkmAZdnCBIKipxycyiTZJsKCWOTiLF4y5Q/edit?usp=sharing](https://docs.google.com/spreadsheets/d/17ot2_fVzvVzkmAZdnCBIKipxycyiTZJsKCWOTiLF4y5Q/edit?usp=sharing)

<b>TOP 5</b>	<b>Arbeitsweise</b>		
<b>Inhalt</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>Theresa</b> hat großes Dokument mit alle Informationen zusammengestellt; sie aktualisiert diese mit Infos letzte Woche und davor und stellt sie online</li> </ul>		
<b>Ergebnis/Entscheidung</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• zentrales Dokument zum Organisationsstand wird erstellt</li> </ul>		
<b>Aufgaben</b>	<b>Aufgabe</b>	<b>Verantwortlichkeit</b>	<b>Termin</b>
	Aktualisierung & Online stellen zentrales Info-Dokument	<b>Theresa</b>	zeitnah

<b>TOP 6</b>	<b>nächstes Treffen (CSD-Organisationsteam)</b>		
<b>Inhalt</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Terminabsprache: Montag, 13.05., 18 Uhr, wahrscheinlich Towanda</li> <li>• <b>Sven</b> legt Terminsuche zur Woche drauf an</li> </ul>		
<b>Ergebnis/Entscheidung</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• nächstes Treffen: Montag, 13.05., 18 Uhr, wahrscheinlich Towanda</li> </ul>		
<b>Aufgaben</b>	<b>Aufgabe</b>	<b>Verantwortlichkeit</b>	<b>Termin</b>
	Anfrage Verfügbarkeit Towanda für Orga-Treffen	<b>Gerrit</b>	umgehend
	Terminsuche für Treffen übernächste Woche erstellen	<b>Sven</b>	zeitnah